

SEMINAIRE BEPAS NON-RESIDENTIELS

La formation à la conception de BEPAS résidentiels existe depuis déjà plusieurs années. IBN-Passivhaus-Technik offre maintenant des séminaires pour la conception de BEPAS non résidentiels à Cologne (Allemagne). Pendant une semaine (55 cours), on apprend à maîtriser les bases d'un professionnel : dessiner et concevoir un bâtiment non résidentiel durable et à bon prix.

En parallèle de certaines particularités telles que les différentes charges thermiques internes, l'optimisation de l'éclairage et de l'exposition, le système de ventilation des classes A++ et A+++ et la mesure de l'étanchéité à l'air des appareils de chauffage, seront étudiés des exemples types de bâtiments tels que les écoles, les bureaux, et les maisons.

Le premier cours aura lieu en 2012 à Cologne et d'autres séminaires sont prévus à Berlin, Bielfeld, Hambourg et Cologne en 2013. Les formations sont des séminaires de renforcement et se destinent à des professionnels qui ont déjà de l'expérience dans le domaine de la construction passive et qui souhaitent recevoir une formation complémentaire.



Andreas Nordhoff

Ingénieur diplômé, fondateur de IBN (Passivhaus Technik – Institut pour la construction et le développement durable). IBN conseille depuis 1996 les experts en ingénierie et les maîtres d'œuvre, accompagne la conception de projets à énergie passive jusqu'à 5 ans après réception et propose des formations CEPH.